



今日が楽しく、
明日が待ち遠しくなる学校

- かんがえる子（知）
- おもいやりのある子（徳）
- たくましい子（体）

いっぼんぎ

4名の仲間を加え、2学期始まる! 長い夏休みが終わり、8月18日（木）から2学期がスタートしました。この2学期から一本木小学校に4名の仲間が増えました。4名の転入生を加えて児童数は124名になります。

始業式では、児童を代表して児童会長の太田愛理さんが、自分自身の目標を発表した上で、全校児童に「チャレンジすることで今まで見えなかった世界が見えるはず。だから多くのことにチャレンジしていきましょう。」と呼びかけました。2学期は、期間が長く、運動会や学習発表会などの大きな行事もあり、子供たちの力が最も伸びる学期です。1学期同様、全職員で子供たちの健やかな成長の支援に努めてまいりますので、保護者の皆様のご支援、ご協力についてどうぞよろしくお願いいたします。

4人の新しい仲間

盛岡市立北厨川小より

名寄市立名寄東小より



1年 よりた めい 依田 芽衣さん



3年 よりた ねね 依田 音々さん



3年 つかけ ゆり 角掛 ゆうりさん



6年 つかけ くと 角掛 空飛さん

滝沢市青少年健全育成標語入選者

今年度の滝沢市青少年健全育成標語コンクールにおいて、本校児童2名の作品が入選しました。7月9日（土）、ピックルーフで表彰式が行われました。写真は表彰後の様子です。学校でも1学期の終業式の後に表彰し、全校児童に紹介しました。金賞作品は大きな看板となって市内の指定場所に1年間設置される予定です。



【低学年の部】**金賞**「あいずしよう うんてんしゅさんに わかるよう」 2年 八幡 湊人さん 前列右

【高学年の部】**銀賞**「命には リセットボタン おせないよ」 5年 角掛 明唯さん 後列左

安全朝会 (8/23)



8月23日（火）に安全朝会を行いました。3名のスクールガードに來校いただき、交通安全に関してお話しいただきました。1学期は、校内放送で行いましたが、今回は体育館で全員が集まり、直接お話を聞くことができました。下にスクールガードの方々のお話の内容を紹介します。各家庭におきましても、交通安全等について話題にしていいただければと存じます。

- 角 掛 勸次三さん 道路は手を挙げて横断しましょう。
- 及 川 薫さん 交通安全のトマト(止まる 待つ 飛び出さない)を守りましょう。
- 蓬 田 和子さん 道路をななめに横断しないようにしましょう。